Язык: Английский, перевод на русский язык.
Предметная область: Системы управления предприятием

	MM Purchasing

Purpose

The R/3 System consists of a number of components that are completely integrated with one another. This integration allows the various departments and units of an enterprise to share and maintain the same information.

Purchasing is a component of Materials Management (MM). The Materials Management (MM) module is fully integrated with the other modules of the SAP System. It supports all phases of materials management: materials planning and control, purchasing, goods receiving, inventory management, and invoice verification.
The Purchasing component has the following tasks:
· External procurement of materials and services

· Determination of possible sources of supply for a requirement identified by the materials planning and control system or arising directly within a user department

· Monitoring of deliveries from and payments to vendors

Good communication between all participants in the procurement process is necessary for Purchasing to function smoothly.
Integration of Inventory Management in the Logistics System

Use

Inventory Management is part of the Materials Management module and is fully integrated throughout the Logistics system:

	УТ  Закупки

Цель

Система R/3 состоит из определенного числа полностью взаимосвязанных между собой компонентов. Эта взаимосвязь позволяет различным отделам и секциям предприятия владеть одинаковым количеством информации. 

Закупки являются одним из компонентов Управления Товарами (УТ). Модуль Управления Товарами полностью связан с другими модулями системы SAP. Он поддерживает все стадии управления товарами: планирование и контроль товаров, приобретение, получение товаров, учет, а также проверка счетов.

Компонент Закупки  состоит из следующих задач:

· Внешнее снабжение товарами и услугами

· Определение возможных источников поставки по запросу, определенному системой планирования и контроля материалов или возникшему непосредственно в отделе пользователя

· Мониторинг поставок от поставщиков и их оплаты.

Хорошо налаженная связь между всеми участниками в процессе снабжения необходима для качественной работы функции Закупки.

Интеграция компонента Учета в Систему логистики

Использование

Компонент Учета есть частью модуля Управления Товарами и полностью внедрен в Систему логистики:





[image: image1.wmf]MRP

Financial

 

Acctg

 

Consumption/Sales

Master data

Material

Batches

Vendor

G/L

 

accts

 

Customer

Storage bins

.

.

.

Goods receipt

Warehouse

Mgmt

A

B

Inventory Mgmt

External procurement

Purchasing

Int

. procurement

Production

Goods

issue

Trans.

posting

Invoice verification

?

Invoice

 

receipt

 



План требований к товарам





Внешнее снабжение 


Закупка





Внутреннее снабжение 


Производство





Получение счета





Проверка счетов





Финансовый учет





Квитанция на товары            Управление


                                                     складом:


         Управление                  


           запасами                        


Выдача             Учет 


товара               сделки


                                         





- основные данные;


- партии товаров;


- товар;


- поставщик;


- бухгалтерия Главн. книги;


- покупатель;


- складские места.
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